



INSTITUTO
DE INGENIERÍA
UNAM



GLORIA MORENO RODRÍGUEZ DISTINCIÓN SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ 2016

En el marco del Día Internacional de la Mujer el Rector Enrique Graue Wiechers entregó a 82 universitarias la distinción Sor Juana Inés de la Cruz 2016. Entre las galardonadas se encuentra Gloria Moreno Rodríguez, académica de la Unidad Juriquilla del IIUNAM, que se ha dedicado a la microbiología en distintas líneas de investigación, entre las que destacan: el tratamiento de aguas industriales, la producción de biocombustibles gaseosos (hidrógeno y metano) a partir de residuos, la bioeliminación de sulfatos y sulfuros de aguas así como la valorización de la biomasa por medio de microalgas.

Este premio que entrega la Universidad Nacional Autónoma de México desde 2003 es para reconocer el trabajo desarrollado por destacadas universitarias quienes han dado muestras fehacientes de su vocación académica. Es así que rinde homenaje al talento y al esfuerzo de profesoras e investigadoras cuyo desempeño ha contribuido al desarrollo de las funciones sustantivas de la institución: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura. |